

# かぜ やはすの風

がっこう 学校だより No. 7

れいわ ねん 令和6年6月7日 (金)

きたきゅうしゅうしりつ も 北九州市立門司総合特別支援学校

こうちょう 校長 緒方 直彦

ほんこう 本校では、職員室（持ち出し用）と空調設備がない体育館に、  
ねちゅうしょうしひょうけい 熱中症指標計を設置し、職員がその日・その時間に、暑さ指数  
（WBGT）を確認できるようにしています。5/30（木）

しよくいんかいぎ 職員会議では、「熱中症事故の防止について」のタイトルで、  
ねちゅうしょう よぼうさく 熱中症の予防策、事前の対応、熱中症発生時の役割分担及び  
れんらくたいせいのう 連絡体制等について、養護教諭が説明しました。全教職員で  
きょうつうりかい 共通理解を図り、児童生徒が安全・安心な学校生活をすごせる  
ように理解を深めました。今後、暑さが日を追うごとに増してきま

す。水分補給のための水筒を必ず持たせてください。また、熱中症  
のリスクを軽減させるため、十分な睡眠時間の確保など、ご家庭でも健康管理に留意されてください。



暑さ指数 (WBGT)  
測定装置

きたきゅうしゅうしりつ ちてきしょうがいとくべつしえんがっこうこうとうぶせいと 北九州市立の知的障害特別支援学校高等部生徒については、卒業後の社会参加と自立に向けて、  
こうきょうこうつうきかん 公共交通機関の利用または保護者の方の送迎（公共交通機関利用時の付き添いや自家用車等、一部  
くかん 区間や部分的なものを含みます）をお願いしているところです。本年度より、各校のスクールバス（該当  
するコースとなります）の座席に、空きがあることを前提条件として、生徒の実態やご家庭の事情等  
により、スクールバスを利用できる場合があります。引き続き高等部生徒の登下校については、自力通学  
または保護者の方による送迎が原則となります。

りよう あ 利用に当たっては、新年度になってから希望調査を行い、管理職による面談を経て、利用につい  
ての判断をさせていただきます。希望する生徒全員が、利用できるようになるとは限りません。義務  
きょういくだんがい 教育段階の小・中学部児童生徒が優先乗車となりますので、小学部新1年生の座席が確定してか  
ら利用希望調査となります。また、年度途中で小・中学部への転入児童生徒（スクールバス利用  
希望あり）がいた場合は、利用を中止させていただくこともあります。登校便・下校便いずれも対象  
となります。高等部生徒のスクールバス利用開始は、6月中を予定しています。保護者の皆様のご理  
かい きょうりよく 解とご協力を、よろしくお願いいたします。

5/10（金）にteturuにて配信しました「学校における業務改善についてご理解ください」で、  
お伝えしました教職員の働き方を変える業務改善について、お知らせとお願いがございます。学校  
からの不在着信に対して、保護者の方から折り返しの電話をいただくことがあります。ありがとうご  
ざいます。教職員の勤務時間（8:30～17:00）外は、全市的に原則として留守番電話対応と  
させていただいております。勤務時間外は留守番電話となることについて、ご理解・ご協力をよろし  
くお願いいたします。なお、緊急の場合や必要性がある場合は、勤務時間外でも学校から電話連絡さ  
せていただくことがあります。ご了承ください。